

NEWSLETTER
FÜR INSIDER
2016 Nr.9

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Team der Ausbildungsbeauftragten

Das Team der Ausbildungsbeauftragten wechselt zum neuen Schuljahr: Frau Morales und Frau Glase übernehmen **die Begleitung der Referendarinnen und Referendare** mit dem Lehramt für Gymnasien und Gesamtschulen (GyGe) aus dem Zentrum für schulpraktische Lehrerausbildung (ZfsL). Großer Dank gilt Herrn Senf und Frau Euteneuer als den bisherigen Betreuern für ihre hervorragende Arbeit.

Neuer Drempe

Zur **Erhöhung der Sicherheit** wurde am Ende des letzten Schuljahres ein neuer Drempe in die Zufahrt des Schulhofs gebaut. Er soll die Fahrer von Boten- und Lieferantenzugfahrzeu gen daran erinnern in Schrittgeschwindigkeit auf den Schulhof einzufahren. Wir danken der Stadt Wuppertal für die Umsetzung des Vorschlags.



Wahlen zur Schulkonferenz

Die Lehrerkonferenz hat die Wahlen der Vertreterinnen und **Vertreter zur Schulkonferenz** durchgeführt. Gewählt wurden: Herr Schäfer, Frau C.Hesse, Herr Calaminus, Herr Teller, Herr A. Braun, Herr Buck, Herr Wysluch und Herr Dörnen. Stellvertreter wurden: Frau Montanus, Herr Wegner, Frau Lagos, Frau Sonderfeld, Herr Storms, Herr Stüttem, Frau Thiel und Frau Euteneuer. Herzlichen Glückwunsch!

Bauarbeiten am Sonnborner Kreuz

Laut Auskunft von Straßen NRW sind ab Frühjahr 2018 **umfangreiche Bauarbeiten am Sonnborner Kreuz** vorgesehen: Die Autobahnbrücken neben der Schule werden schrittweise komplett abgerissen und neu errichtet. Die Bauzeit wird mit drei Jahren angegeben. Welche Auswirkungen die neue Großbaustelle auf den Schulbetrieb (z.B. Parkplätze, Durchfahrten) haben wird, ist noch unklar, da eine genaue Bauplanung noch nicht existiert.



Neubesetzung im Sekretariat

Seit Schuljahresbeginn hat **Frau Kobusch** die **Nachfolge von Frau Alberding** im Sekretariat unserer Schule angetreten, nachdem sie in der Vergangenheit bereits tageweise zu uns abgeordnet war. Wir freuen uns sehr über die Verstärkung und wünschen ihr einen guten Einstieg an der „Pina“.

Studenten im Praxissemester

Ab 12. September begrüßen wir für ein halbes Jahr **drei neue** Student(inn)en im **Praxissemester** an unserer Schule: Frau Bulut, (Pädagogik / Spanisch Sek.II), Frau Dummer (Pädagogik / Englisch Sek.II) und Herrn Gleis (Sozialwissenschaften / Englisch Sek.II). Wir wünschen allen eine gute Zeit an unserer Schule.



Mauer gestaltet

Nicht zu übersehen ist das neue **Graffito** an den bislang tristen Stützmauern **entlang der Buchenhofener Straße**: 50 Meter - 80 Quadratmeter! Alle 77 Schülerinnen und Schüler des Abiturjahrgangs 2018 haben mitgemacht: Jeder hat einen Entwurf zum Thema „Meine Gefühls- und Gedankenwelt auf dem Weg zur Schule und zurück“ skizziert, dann wurde alles zu einem großen Bild zusammengesetzt. Umliegende Firmen haben die Farben finanziert; die Idee dazu hatte Diana Poppek (EF). Umgesetzt wurde das Projekt unter Anleitung von Frau Bögeholz und Frau Wojciechowski.

Geländer gestrichen

Der Initiative von Frau Wojciechowski verdanken wir ein weiteres **Schüler-Kunstprojekt**: Das **Treppengeländer** am viel genutzten Aufgang zum Schulhof erstrahlt in neuen Farben. Wer genau hinsieht, erkennt die verschiedenen Blautöne als Bildzitat aus dem Hintergrund der großformatigen „Autobahn-Schildkröte“.



Besuch aus Spanien

Ab dem 05.09.2016 ist für eine Woche eine Gruppe von unserer **Partnerschule aus** dem spanischen **Cádiz** bei uns zu Gast. Wir wünschen allen Beteiligten eine gute Zeit und einen interessanten kulturellen, sprachlichen und persönlichen Austausch.



Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine Email an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten.
Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städt. Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal
Tel.: 0202/758132-0; Fax: 0202/563-8157; Email: Pina-Bausch-Gesamtschule@Stadt.Wuppertal.de